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Merci  Monsieur  Hilout  pour
votre lettre à H&M.

Désormais, vous êtes Pascal, mais, les patriotes savent que vous êtes
né Mohamed et cela a son importance à mes yeux.

En  effet,  on  nous  traite  souvent  de  racistes,  de  fachos,  et,
personnellement c’est vrai, j’ai l’air d’une brute…
Mais je ne suis ni raciste ni fasciste, il n’est qu’une race humaine
pour moi.

Vous lire, moi qui suis loin de posséder votre érudition est toujours
un plaisir car, que vous soyez né ici ou ailleurs, je préférerais
tomber moi, que vous voir tomber vous !

Après tout, je demeure une machine de guerre alors que vos textes sont
mille fois plus importants que mes capacités à tuer.

Je pourrais peut-être sauver quelques centaines de vies…
… Vous êtes assurément capable de ramener des millions de gens à la
raison, à suivre votre exemple et votre apostasie de l’islam à dû, je
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pense, vous demander bien plus de courage que toutes mes missions
d’ancien Béret Vert.

Voilà pourquoi j’aime à vous lire, vous, Christine, Monsieur Cassen et
tous les autres, car vos mots prouvent qu’il n’y a pas de racisme sur
RR ou RL, mais juste le désir de voir des femmes et des hommes se
fondre dans un creuset commun dont ma dernière fille (la cinquième !)
porte le nom…

… Et ce nom, c’est France !

J’ai, hélas trop souvent, ce côté froid des anciens combattants, qui
plus est avec mes origines « nordiques »
Vous, vous avez cette faconde toute méridionale, cet éternel sourire
au fond des yeux…

Nous sommes très différents !

Mais l’Amour de la France est de la liberté fait de nous des frères !

Voilà à quoi nos juges devraient penser avant de tenter de nous
réduire à des nostalgiques d’un fou qui n’était que peintre avant de
mettre le monde a feu et à sang !

Peu m’importe vos origines, votre léger accent (mon accent alsacien
est bien pire croyez le)…

J’ai mes frères d’armes !

Accordez moi l’honneur de me considérer comme votre frère D’âme !

La France, et bien des musulmans prisonniers d’un dogme dont ils ne
comprennent quasiment rien, a bien plus besoin de gens comme vous que
de gens comme moi.

Patria Nostra

Un ancien du 2ème REP, Philippe Le Routier.


